

## Peduli Tempat Ibadah, Kapolresta Magelang Bantu 50 Zak Semen Untuk Masjid Baitussalam Wonolobo

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALIS.ID](https://MAGELANG.JURNALIS.ID)

Apr 5, 2024 - 17:11



*(Foto Dokumen): Kapolresta Magelang Menyerahkan Bantuan 50 Zak Semen Dan Diterima Oleh Takmir Masjid Baitussalam Dusun Wonolobo, Desa Padean, Kecamatan Ngablak, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (05/04/2024).*

[MAGELANG](#)- Kepedulian terhadap tempat ibadah kembali ditunjukkan oleh Kapolresta Magelang Poda Jawa Tengah, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. Kali ini kembali membantu sebanyak 50 sak semen untuk pembangunan Masjid Baitussalam Dusun Wonolobo, Desa Padean, Kecamatan Ngablak, [Kabupaten Magelang](#), Jawa Tengah, Jum'at (05/04/2024).

Melalui Kasat Binmas Polresta Magelang AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M, Kapolresta Magelang menyerahkan bantuan 50 zak semen dan diterima oleh Takmir Masjid Baitussalam Dusun Wonolobo, Bapak Anton.



Dalam kesempatan itu, Kapolresta Magelang melalui Kasat Binmas Polresta Magelang AKP Anas Syarifudin berharap bantuan dari Kapolresta Magelang semoga bermanfaat untuk masjid.

“Bapak Kapolresta Magelang titip amal jariyah berupa 50 sak semen ini untuk pembangunan masjid. Semoga bermanfaat dan dapat membantu selesainya pembangunan Masjid Baitussalam ini,” terang AKP Anas.

Takmir Masjid Baitussalam sekaligus Kepala Dusun Wonolobo, Anton mewakili warga Dusun Wonolobo, Desa Padean, Kecamatan Ngablak mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan, sebagai titipan amal jariyah Kapolresta Magelang. Ia mengatakan bantuan tentu akan sangat berguna dan membantu pembangunan masjid.



“Terimakasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas titipan amal jariyah berupa 50 sak semen, dan bantuan ini sangat berarti bagi kami. Semoga Bapak Kapolresta Magelang beserta seluruh personel Polresta Magelang selalu diberi kesehatan dan kelancaran dalam melaksanakan tugas sebagai pengemban harkamtibmas, penegakan Hukum dan melindungi mengayomi serta melayani masyarakat,” ujar Anton.

(Humas/\*)